







Rechercher

ok

L'ACTU L'ACTION LE PARTI LE FRONT DE GAUCHE ALTERNATV

ACCUEIL

## Les abeilles s'installent au PCF

Demain mardi 12 avril, l'apiculteur de l'Association protectrice des abeilles ivryennes déposera les essaims dans les trois ruches neuves que nous avons installées sur la toiture du siège du Parti communiste français à Colonel Fabien. Nous voulons, par cet acte symbolique, sensibiliser et contribuer à la prise de conscience du nécessaire combat pour la survie des abeilles. En effet, par leur travail et labeur incessant et bien connu, elles garantissent notre alimentation en fruits, légumes et céréales à plus de 60 %.

Une floraison sans pollinisation par les abeilles supprime la fécondation et de ce fait les récoltes ne sont plus possibles.

Le site qui leur est dédié, à proximité des Buttes de Chaumont, du Boulevard de la Villette et du Père Lachaise, sur un bâtiment classé au patrimoine, avec vue imprenable sur Paris, leur offrira un terrain favorable au butinage, sans trop de pesticides.

Ainsi nous apportons notre part aux défis de la préservation de la biodiversité. Le travail d'éducation et de mobilisation que nous entreprenons est prévu pour durer.

Nous sommes impatients de goûter leur miel.

Demain mardi 12 avril à 15h00 Installation des essaims d'abeilles dans les 3 ruches installées sur la toiture du siège du PCF Toit de l'immeuble Niemeyer – 2, place du Colonel Fabien

## Il y a actuellement 0 réactions

Vous devez vous identifier ou créer un compte pour écrire des commentaires.



le 11 avril 2016

Écologie

## A VOIR AUSSI

La structure en nid d'abeilles est-elle mise en péril par la politique agricole commune ? PAR FRANÇOIS PILU

Rencontre avec Pierre Ivorra : Présentation de son livre "La finance au pas"

Ecologie Recherche : Rencontre avec Pierre Laurent